

学校だより



逢う地

R5 年度 学校教育目標

しなやかに生きる力を身に付けた生徒の育成
～自分らしく・あなたらしく～



9月の PICK UP !

9/28 育友会の本部役員会を行いました。

会議の冒頭で、校則の見直しについて、生徒会生活委員会が考えた見直し案を保護者の代表の役員さんに提案し、保護者の立場からのご意見をいただきました。靴下の長さやワンピース、靴の色やベルトの着用についての協議を行いました。ルールが「中学生らしい」「よりよい学校生活」という表現で説明されている点について、生徒が考える「中学生らしさ」「よりよい学校生活」を、一度みんなまで話し合って価値観を共有しておいた方がよいという意見をいただきました。生徒会に委ねたいと思います。



3年生が新しい制服のトライアル中。着こなしについて考えています。

連絡先

電話番号 : 0955-62-2814

WEB サイト :

<https://www.education.saga.jp/hp/ochi-j/>

緊急メールアドレス :

ouchijhs622814@gmail.com

R5.10.6 第7号

文責 校長 牛草 美佳

年間計画変更のお知らせ

7月末にお知らせしておりましたが、県PTA行事と校内事情により文化発表会・合唱コンクールの日程を変更しています。

変更前 10月28日(土) 午前中

↓

変更後 11月2日(木) 午前中

今年度の文化発表会では3年生の劇の上演を予定しています。相知中の先輩方が紡いできた見事な歌声も今年の生徒達が引き継いでいけるのかどうか、どうぞお楽しみに。

給食後、下校となりますが、1・3年生は午後以下を予定しています。

1年生 … 総合的な学習の学年発表会

3年生 … 進路説明会

(高校入試の詳細を進路指導主事から説明をする会です。)

また、3月に予定していました1・2年生担任と保護者様との二者面談は学校行事としては実施しないことに変更します。もちろん、個別に申し出があった場合はいつでも対応できますので、ご遠慮なく担任までお声掛けください。

明日 10/7(土) 10:00 号砲!



唐津地区中学校駅伝競走大会が開かれます。24名の生徒が、これまで放課後の練習を重ねてきました。当日は選手として、サポートとして頑張ってくれます。10/4に行った激励会で女子キャプテンの3年濱池心暖さんが決意をスピーチしました。



女子は去年、県大会まで行くことができました。今年は去年よりも練習日数が少なく、みんなと合わせて走ることができない日々がありました。女子の元気いっぱいパワフルパワー!で、一人一人が主役となって頑張ります。目指せ!県大会出場です。応援よろしくお祈りします。

選手の皆さんの相知中らしい、自分らしい走りを期待しています。時間の許せる方はぜひ応援をよろしくお祈りします。

開会式 9:20 女子スタート 10:00

男子スタート 11:30

浜玉ひれふりグラウンド~五反田線 生徒控え場所 高架橋下

【選手・サポート24名】

飯田桃華さん・原咲蘭さん・居石樹菜さん・小山楓さん・濱池心暖さん・佐伯理湖さん・山下和香さん・長嶺心奈さん・山添佑葵乃さん・秀島乃々佳さん・毛利祐月さん・秀島蒼空さん・小松功武さん・平山滉明さん・菊永椋太さん・松岡直幸さん・富田聖晴さん・梅崎歩さん・小松怜司さん・仁部平蔵さん・白石直行さん・岩本青空さん・百束耀介さん・井上琉生さん

入賞おめでとう

続々と入賞報告が入ってきています。
子ども達の活躍がとても嬉しいです。



○七夕書き方会審査会

【硬筆の部】

佐賀県審査	入選	鈴谷	優来さん
地区審査	特選	鈴谷	優来さん
	入選	小松	佳暉さん
		田久保	あいるさん
		谷口	柚寧さん
		秀島	乃々佳さん
		佐伯	彩愛さん
		稲又	妃南さん

【毛筆の部】

地区審査	特選	井手	紅愛さん
		飯田	桃華さん
	入選	西原	沙曖さん
		平田	航己さん
		吉野	沙耶さん
		荒木	咲奈さん
		小野	杏那さん
		坂口	夕夏さん
		風呂橋	葵さん



○青少年読書感想文コンクール

地区審査	特選	亀山	優さん
	入選	居石	野菜さん
		小松	功武さん
		吉野	沙耶さん
		小野	杏那さん
		秀島	陽葵さん
		堀川	恵那さん
		森田	真緒さん
	佳作	田久保	あいるさん
		西原	沙曖さん
		佐伯	彩愛さん



○佐賀県吹奏楽ソロコンテスト

チューバ	銅賞	平田	空さん
クラリネット	銅賞	山下	きらりさん

○Palm Beach Dance Contest U-15

第4位 鈴谷 優来さん



からの所見（コメント）は入りませんが、職員は、先週から子ども達一人一人に思いを巡らせながら今日の配布に向けて準備をしていました。

ご家庭の期待以上に頑張っているお子さんには、よく頑張っていることを労い、褒める言葉をかけてください。

もし、お家の方が思うような評定でなかったとしたら、頑張ったところを聞き出して褒め、一つでよいので後期の目標を一緒に考えてあげてください。

学校では、子ども達の自己肯定感を高め、自分の未来に向けて主体的に学ぶ生徒を育てるために、様々な仕掛けを行っています。

できなかったことを指摘して叱っても、上手く行くことは稀（まれ）です。

本人のやる気をくすぐる声かけをよろしく願います。

ようこそ先輩

9/14 2003年卒業の穴井佑樹先輩が、相知中を訪ねられました。

現在はカナダ国籍を取得し「OKEYA」という日本料理レス

トランで総料理長を務めていらっしゃるそうです。校長室で卒業アルバムを見て懐かしんでいたいたり、校舎内を案内したりしながら様々な話をしました。

当時の自分は勉強がさっぱりで、体を動かすことの方が好きな生徒でした。

先生方にもたくさん迷惑をかけました。

日本を離れ、久しぶりに戻ってきた相知は、とてもいい街だと思うけれど、中学生の頃は、田舎で何にもない町だと思っていました。今の中学生もきっと、同じことを考えているのだろうと思います。中学校の思い出や仲間は今でもとても大切なもの。今の中学生にも、いつかわかる時が来るよと伝えたいです。

帰り際に今の中学生へメッセージをお願いしました。

勉強はしっかりしておくように伝えてください。今面倒だからと、やらないでおくことがとてももったいない。どの学びが自分の将来に生きるかなんてわからないのだから、何でも吸収しておくようにと伝えてください。特に英語は、これからの社会で絶対必要です。……とのこと。全校朝会で伝えました。

20年後に相知中の校長室を、誰かがこんな風に訪れて、後輩達にメッセージを伝えてくれると嬉しいです。

前期通知表を本日お届けしています

1年生にとっては、中学生になって初めての通知表です。担任から、生徒全員の通知表を事前に見せてもらいました。前期には担任

